

6ª Reunión Nacional de Jóvenes Odontopediatras

El 3 de marzo de 2007 se celebró la 6ª Reunión Nacional de Jóvenes Odontopediatras. Esta reunión surgió como objetivo de la anterior Junta Directiva de la Sociedad Española de Odontopediatría, presidida por la Doctora Paloma Planells del Pozo, con la motivación de unir conocimientos sobre odontología infantil entre estudiantes pregraduados, jóvenes licenciados o estudiantes de postgrado de odontopediatría de las diferentes universidades de nuestro país.

Este año tuvo lugar en la Clínica Odontológica de la Universidad Internacional de Cataluña, en Barcelona, con la colaboración y patrocinio de la casa Dentaïd.

La apertura de la reunión fue llevada a cabo por el profesor Juan Ramón Boj Quesada, Presidente de la SEOP, dando paso posteriormente a las conferencias impartidas por el Dr. Lluís J. Bellet Dalmau, el cual fue el presidente de la reunión, y es jefe del Área de Odontopediatría en la Universidad Internacional de Cataluña y director del Máster de Odontopediatría Integral en la misma Universidad, con su conferencia titulada *Remoción parcial de la caries en dentición primaria*, y el Dr. Lluís Jané Noblom, director del Máster de Estética de la Universidad Internacional de Cataluña, con la conferencia *Actualización en operatoria y estética dental*.

Los moderadores de la reunión fueron el Dr. Enrique Espasa, profesor titular de la Universidad de Barcelona, y la Dra. Sandra Sáez, profesora del Máster de Odontopediatría Integral de la Universidad Internacional de Cataluña.

Después de las magistrales conferencias, tuvieron lugar las ponencias libres de alumnos de pregrado y postgrado de Odontología de diferentes universidades de España, con la siguiente relación de títulos y autores:

—*Síndrome de Turner, caso clínico* por Dña. Cristina Cardoso Silva. Alumna de 2º curso del Máster de Odontopediatría de la Universidad Complutense de Madrid.

—*Localizadores de ápice en dentición temporal. Revisión de literatura* por Dña. Genoveva Gómez. Alumna del Máster de Odontopediatría Integral de la Universidad Internacional de Cataluña.

—*Pacientes afectos del síndrome de Prader-Willi* por Dña. Cristina García Villa. Alumna de pregrado de Odontología de la Universidad de Barcelona.

—*Sistemas de anestesia local en Odontopediatría. Revisión de literatura* por Dña. Helena Boix. Alumna del Máster de Odontopediatría Integral de la Universidad Internacional de Cataluña.

—*Lengua geográfica en Odontopediatría: análisis de casos clínicos* por Dña. Guadalupe Villalón Rivero. Alumna de 2º curso del Máster de Odontopediatría de la Universidad Complutense de Madrid.

—*Pulpotomías en molares primarios vitales. Revisión de literatura* por D. Miguel Contreras Somoza. Alumno del Máster de Odontopediatría Integral de la Universidad Internacional de Cataluña.

—*Técnicas de modificación de la conducta en Odontopediatría. Revisión bibliográfica* por Dña. Vanessa Teixeira. Alumna del Máster de Odontopediatría Integral de la Universidad Internacional de Cataluña.

—*Caries medicamentosa en el paciente pediátrico. Revisión de literatura* por D. Alfredo Salinas. Alumno del Máster de Odontopediatría Integral de la Universidad Internacional de Cataluña.

—*Lámparas de fotopolimerización. Revisión de literatura respecto a la emisión de temperatura* por Dña. Andrea Melara. Alumna del Máster de Odontopediatría Integral de la Universidad Internacional de Cataluña.

—*Pulpotomías en el siglo XXI* por Dña. Anabel Lorente. Alumna de pregrado de Odontología de la Universidad Internacional de Cataluña.

Una vez finalizada la jornada matutina, todos los asistentes votaron para dar el *Primer Premio a la Mejor Ponencia* de la 6ª Reunión Nacional de Jóvenes Odontopediatras, siendo agraciada con la inscripción gratuita del autor a la XXIX Reunión Nacional de Odontopediatría, que se celebrará entre los días 24 y 26 de mayo del presente año en Sevilla. En primer lugar, y ganando así el premio, la ponencia titulada *Pacientes afectos del síndrome de Prader-Willi*, presentada por Dña. Cristina García Villa, alumna de la Universidad de Barcelona, y en segundo lugar, *Lengua geográfica en Odontopediatría: análisis de casos clínicos* por Dña. Guadalupe



Fig. 1. Participantes de las Ponencias Libres de la 6ª Reunión Nacional de Jóvenes Odontopediatras.

Villalón Rivero, alumna del Máster de Odontopediatría de la Universidad Complutense de Madrid.

Además del programa científico, la reunión ofreció una fiesta en la famosa discoteca Pachá Barcelona en reservado VIP durante toda la noche, la cual terminó a altas horas de la madrugada.

Otro año más, la Reunión Nacional de Jóvenes Odontopediatras ha sido un éxito, con una gran organización, asistencia y elevado nivel científico de las ponencias. El hecho de que sean los propios jóvenes los que exponen conferencias libres sobre temas de actualización, investigación o casos clínicos, fomenta el interés de los mismos a la vez que abre el camino en la profundización de la investigación en esta área de la salud (Fig. 1).

G. Villalón Rivero